

広報やまびこ

令和4年 1月1日 第68号



目次

- P2 特集「やまびこフェスタ・催し物」
- P3 やまびこの里【ほのぼの回覧板】
- P4~5 跡江の杜はんぴどん【杜のしんせん宅急便】
- P6~7 ホームやまびこ【ホームやまびこだより】
- P8 「第4ホームやまびこ」の移転・編集後記

特集～やまびこフェスタ・催し物～

11月6日にやまびこフェスタを開催しました。ハロウィンパーティーも兼ねて、やまびこの里では利用者の皆さんは、仮装とメイクをして参加されました。

今年は「みんなで遊べるものがしたい!」と職員同士で色々な意見を出し合い、ほとんどのゲームを手作りしました。今回はそんな職員たちの思いの詰まった手作りゲームを紹介させていただきます。

当日はあいにくの天気となっていましたが、室内狭しと利用者さんたちの楽しさが伝わってきました。職員一同大変嬉しく思っております。

恐竜フリスビー



恐竜の下に設置されたカゴにフリスビーを投げ入れ、得点を競います。得点の高かった上位3名には表彰メダルが贈られました!



魚釣りゲーム

ヨーヨー釣り

金魚すくい

プールでぶかぶか浮かぶイルカやクジラ、タイ、カメ、ワニ(!?)などを専用の釣り竿で釣り上げます。

金魚すくい用のプールには、おもちゃの金魚に交じって本物の金魚も泳いでいました。



ハロウィン輪投げ

ボール探し 射的

ハロウィンの帽子目掛けて輪っかを投げる輪投げや、小人のイラストが描かれた的にコインを当てる射的、箱の中に隠されたボールを探し当てるボール探しなど、色々な種類のゲームを用意しました。

やまびこの里

ほのぼの回覧板

6月~11月

新年あけましておめでとうございます。

コロナ禍で様々な場面で制限が掛かっています。やまびこの里では、園庭でストレッチをしたり、古墳公園や臨海公園に健脚に出掛けたり、室内でおやつ作りや調理実習をしたりと、利用者と支援員で話し合い出来る範囲で色々な活動に取り組んでいます。今後も利用者の皆さんに楽しんでいただけるよう、企画していきます。

レクリエーション

青空の下、のびのびと体を動かしてリフレッシュ♪



七夕

お願ひ事、叶うといいな♪



園庭で大切に育てられた
やまびこ育ちのスイカです。



健脚

みんなでお散歩、楽しいね!



おやつ作り

自分たちで作った
おやつの味は格別です!



どら焼き

跡江の杜はんぴどん 杜のしんせん宅急便

6月～11月

6月 橋口さんちの美味しいスイカ!!
フルーツポンチやフレッシュジュースにしていただきました。



7月 ★星に願いを★ 織り姫様・彦星様今年も無事に会えましたか?



みんなの願いが
叶いますように



8月 オリジナルうちわを作りました。

水遊びや魚釣りなどをして過ごしました。



9月 工作やゴム飛行機などを作りいろんな活動を楽しんでいます。



10月 古墳公園に行き🎃ハロウィンパーティーの仮装撮影会Σ(°Д°) みんな、自分の好きな背景とかっこいいポーズで「パシャッ」



11月 やまびこフェスタ♡ とても楽しみにしていました。 いろんなゲームに参加!!ファインプレー続出で、笑い声が絶えない1日でした。



ホームやまびこだより

6月～11月

6月

各ホーム食事などの様子です。

やまびこの里の畠で
じゃがいも収穫体験



7月



七夕!



3名の利用者の誕生日外出を行いました。

8月

ドライブ外出の様子です。

青島駅
AOISHIMA STATION



8月・1名の利
用者の誕生日
外出を行いま
した。
その際、新しい
バックを購入
しました。



9月



「第4ホームやまびこ」移転。
詳細は8ページへ記載しています。



十五夜の夜は
お花を飾って
お団子を食べ
ました。とて
も美味しかっ
たです。

10月

ホームの近くにある美容室でカットとカラーをしました。



毎日の朝ごはんが
元気の源!!



10月・1名の
利用者の誕生
日外出を行ひ
ました。
外出時にゲー
ム機を購入し
ました。



11月

やまびこフェスタに参加しました。
とても楽しかったです。



「第4ホームやまびこ」の移転を行いました。

昨年の9月1日に宮崎市大橋2丁目にありました「第4ホームやまびこ」をやまびこの里から徒歩で3分ほどの距離にある宮崎市大字有田へ移転しました。「やまびこの里」や「跡江の杜はんぴどん」に近い距離にあり、数名の利用者が日中活動で利用している「跡江の杜はんぴどん」の利用がとても便利になりました。皆さん是非見学に来てください。



全景



玄関



台所



浴室



居室



居室



日常の風景



女性ホーム定員5名・近隣の環境もよく、皆さん毎日楽しく生活されています。
ホームが新しくなり利用者の評判はとても良いです。

編集後記

一昨年から続く新型コロナ感染症のため、面会や帰省の制限や人混み等を避けた外出等、利用者には不自由もあった事と思います。その中でも各事業所でさまざまな工夫を凝らし、楽しく思い出に残るような行事を利用者と一緒にになって作ってまいりました。制限の中でも明るく前向きな利用者の笑顔を楽しんでいただければ幸いです。

本年も引き続きシャッターチャンスに追われる一年となりますよう利用者と職員で企画を練り、利用者の笑顔をお伝えできるよう、委員会でも楽しみながら、今後も笑顔の広報誌づくりに努めてまいりたいと考えています。

(広報委員一同)